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Há algum tempo atrás, 
passei por um período 
em que me deixava 
levar pelo que via na 
televisão sem reagir, 
como se um vício me 
mantivesse prisioneiro. 

A Palavra de Jesus não é 
como as palavras humanas.  
Nela está presente Cristo tal 
como, de um outro modo, Ele 
está presente na Eucaristia.  
Através dela, Cristo entra em 
nós. Aceitando-a, pondo-a 
em prática, faz-se com que 
Cristo nasça e cresça no 
nosso coração. 

Para fazer um marcador de livros: cortar e dobrar 
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Deixando agir em nós 
a Palavra, estaremos 
livres de todos os 
condicionamentos, 
portanto, seremos 
puros.  

Segundo Jesus, 
existe um meio 
para se ser puro: 
é a Sua Palavra.  

Há quanto tempo não 
nos encontramos com 
outras pessoas que, na 
nossa cidade, vivem a 
Palavra de Vida como 
nós? 

Durante este mês, se for 
possível (isto é, se as nossas 
intenções forem partilhadas 
por outros), procuremos pôr 
em prática, de modo especial, 
a Palavra que exprime o 
mandamento do amor 
recíproco. 

Como viver esta pureza? 
Pondo em prática a Palavra 
de Deus, nutrindo-nos dela, 
momento após momento. 

Deste modo 
podemos chegar 
a ter os mesmos 
pensamentos e 
sentimentos de 

Jesus, para 
revivê-Lo no 
mundo, para 

mostrar à 
sociedade a 

pureza divina que 
o Evangelho dá. 

É no amor recíproco que se 
vive a Palavra com os seus 
efeitos de purificação, de 
proximidade com Deus. 

Pensava que podia encontrar 
naquelas imagens 
 as respostas às minhas 
perguntas e curiosidades e, 
em vez disso, todas as 
dúvidas aumentavam. 
Sabia que estava errado,  
mas continuava na mesma.  

Já não estudava com 
atenção e na escola as 
notas pioravam.  
Como consequência, 
aumentaram as tensões no 
relacionamento com os 
meus pais. 

Mas, habitualmente, 
os filmes que eu via  
tinham cenas feias. 

Um dia, lendo a Palavra 
de vida com outros,  
dei-me conta que  
só os puros de  
coraçao veem Jesus. 

A partir daquele 
momento nunca mais vi 
um filme daqueles.  
Senti-me mais leve por 
dentro, como se me 
tivessem tirado um peso 
de cima. 

Coloquei todo o 
meu passado 
na misericórdia  
de Deus. 
Não ver TV 
é sempre para mim  
uma oportunidade  
de amar,  
não pensando  
só em mim mesmo. 

A frase de Jesus  
‘A verdade nos fará 

livres’ fez-me perceber que 
se queria ser livre, tinha  

de desligar a  
televisão. 

Daquela disposição de 
ânimo necessária para 
estar diante de Deus,  
aquela ausência de 
obstáculos (como o pecado, 
por exemplo) que se opõem 
ao contacto com  Ele 

De que pureza 
              se trata? 

No amor recíproco, 
encontra um ambiente 
são, onde pode proteger 
a sua existência cristã 
autêntica. 

Vamos conhecer alguém 
que tenha decidido 
colocar a Palavra como 
base da sua Vida. 

Que talentos  
podemos pôr ao serviço 
dos outros? 

Olhemos à nossa volta  
e vejamos se existe 
alguém a sofrer, 
alguém que se sente só. 

Se calhar existe 
alguém com quem 
não falamos há algum 
tempo por causa de 
lutas ou divergências.  
Criemos a ocasião 
para recomeçar a 
relação. 
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